

A l'attention de:

Mme Frédérique Vidal, ministre de l'Enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation

CC/ M. Thierry Coulhon, conseiller éducation, enseignement supérieur, recherche et innovation du président de la République

M. Philippe Baptiste, conseiller éducation, enseignement supérieur, jeunesse et sports du Premier ministre

Mme Anne-Sophie Barthez, directrice générale de l'enseignement supérieur et de l'insertion professionnelle

M. Bernard Larroutou, directeur général de la recherche et de l'innovation

Le 3 février 2020

Objet: Candidature collective à la présidence du HCÉRES et entretien.

Mme la Ministre de l'Enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation,

Un membre de votre cabinet nous a contactés pour nous proposer un entretien, en « forme de dialogue social ». Nous vous sollicitons donc pour, dans un premier temps, obtenir une réponse à chacune des candidatures individuelles qui ont été déposées, par courrier ou en main propre, au ministère. À la demande de M. Monetti, votre chef de cabinet, nous avons accordé, le 21 janvier, un délai de deux jours à vos services pour délivrer le récépissé des candidatures déposées en mains propres, valant recommandé avec accusé de réception. Nous nous permettons d'insister sur le caractère réglementaire de la délivrance de ce récépissé puis d'un accusé de réception pour chacune des candidatures individuelles composant la candidature collective.

Dans l'immédiat, nous vous saurions gré de bien vouloir nous informer sur les modalités de sélection de la présidente ou du président du HCÉRES après examen des candidatures, et donc des travaux savants, sur la procédure de désignation de rapporteurs ainsi que sur les modalités d'audition.

Concernant votre proposition d'entretien, nous sommes désireux, comme l'ensemble de la communauté de l'enseignement supérieur et de la recherche, de vous écouter exposer le calendrier, les différentes modalités (loi, textes réglementaires, ordonnances, directives utilisant les lois passées) et le contenu des réformes de la recherche et de l'Université à venir. C'est la raison pour laquelle il nous paraît approprié que cette rencontre que vous sollicitez auprès des 1340 participants individuels à la candidature collective soit filmée et retransmise en direct de sorte à informer, enfin, l'ensemble de celles et ceux qui œuvrent au quotidien à créer, transmettre, conserver et critiquer les savoirs, des projets du gouvernement pour l'enseignement supérieur et la recherche.